

Peletakan Batu Pertama Gedung Pc Muslimat Nu Cianjur Tahun 2024: Langkah Awal Peningkatan Fasilitas Pendidikan Dan Sosial

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 30, 2024 - 13:38



Polres Cianjur Polda jabar – Peletakan Batu Pertama Untuk Pembangunan Gedung Pc Muslimat Nu Kabupaten Cianjur Tahun 2024 Dilakukan Dengan Penuh Khidmat Pada Hari Selasa, 30 Juli 2024. Kegiatan Yang Digelar Oleh Polsek Cianjur Kota Polres Cianjur Ini Dihadiri Oleh Berbagai Tokoh Penting Dan Pejabat Daerah, Menandakan Dukungan Penuh Dari Berbagai Pihak Terhadap

Pengembangan Fasilitas Pendidikan Dan Sosial Di Cianjur.

Hadir Dalam Kegiatan tersebut, Bupati Cianjur H. Herman Suherman yang menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif ini. "Pembangunan gedung ini merupakan langkah konkret dalam memperkuat pendidikan dan kegiatan sosial keagamaan di Cianjur. Saya berharap, gedung ini nanti dapat menjadi pusat kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat," ujarnya.

Kapolres Cianjur Akbp Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., yang diwakili oleh Kapolsek Cianjur Kota Kopol Cahyadi Mulya, S.Ip, M.H., juga memberikan dukungannya. "Kami dari Polres Cianjur sangat mendukung pembangunan ini. Semoga dengan adanya gedung baru ini, kegiatan keagamaan dan sosial Muslimat NU dapat semakin berkembang," kata Kopol Cahyadi Mulya.

Turut hadir dalam acara tersebut, Dandim 0608/Cjr yang diwakili oleh Lettu Inf. Wandu H., Ketua MUI Cianjur Kh. Aang Abdul Rouf, Camat Cianjur Tomtom Dani Gardiat, M.Si., Sekmat Cianjur Fitri S.Tp., M.Mp, Ketua PC Muslimat NU Hj. Ai Rahmawati, Ketua PCNU Cianjur Kh. Deden Utsman Ridwan, Rais Syuriah PCNU Cianjur Kh. Kamali Abdul Ghani, dan Ketua Bazznas Kabupaten Cianjur H. Tata Afi, Mm.

Ketua PC Muslimat NU Hj. Ai Rahmawati dalam sambutannya menyatakan rasa syukur dan terima kasihnya kepada semua pihak yang telah mendukung pembangunan ini. "Ini adalah awal dari upaya kami untuk meningkatkan kualitas kegiatan sosial dan keagamaan di Kabupaten Cianjur. Semoga gedung ini nanti bisa memberikan manfaat yang besar bagi umat," ucapnya.

Acara peletakan batu pertama ini diakhiri dengan doa bersama yang dipimpin oleh Ketua MUI Cianjur Kh. Aang Abdul Rouf, memohon kelancaran dan keselamatan dalam proses pembangunan gedung tersebut.